

copie textual de nota enviada por  
E. Molina a Milton Rossell.  
(gentileza de Marco A. Cordero)

Creo que en mi libro "De lo Espiritual en la Vida humana" hay algo nuevo. Le aseguro que por lo menos hay algo que yo no he encontrado en otra parte.

Se lo voy a indicar en proposiciones breves: La interpretación del espíritu, ya que no es una sustancia, como una realización.

Que esta realización se efectúa sólo a través del hombre y por medio del hombre. Por lo menos para nuestro conocimiento.

Que el problema esencial del hombre es la realización de su vida espiritual. Lo que a su vez señala el sentido de la vida humana.

Que el hombre ha venido creando en este mundo una sobreestructura material y una sobreestructura espiritual que deben armonizarse, lo que da un sentido espiritual al progreso.

También el sentido que le doy a la cultura.

Pero . . . . .

Enrique Molina